

DOUGLAS KERLEY

Ostéopathe (M.Ost D.O)

Diplômé d'un Master en Ostéopathie (Sciences Humaines) de l'Ecole Européenne d'Ostéopathie, à Maidstone, Royaume-Uni, Douglas a suivi en parallèle trois formations courtes données par l'Open University (Royaume-Uni) en Orthopédie, Physiologie & Pharmacocinétique Humaine, ainsi qu'en Histologie pathologique.

Il s'est également formé pendant deux ans en Imagerie Musculo-Squelettique et en Radiologie à l'Hôpital Orthopédique National Royal de Stanmore (Royaume-Uni).

Après avoir obtenu son diplôme, lui et son épouse ont déménagé en Nouvelle-Zélande pour étoffer leurs compétences au sein de l'une des cliniques ostéopathiques les plus réputées en soin des femmes enceintes, des enfants et nouveaux-nés (et accessoirement pour explorer ce magnifique pays).

Fasciné par le corps humain et ses mécanismes d'adaptation, Douglas est motivé par la conviction que de nombreux problèmes courants peuvent être résolus par une approche globale – sans pour autant renier les enseignements de la médecine moderne et conventionnelle ni résister aux enseignements intuitifs et presque artistiques de l'ostéopathie traditionnelle.

Gérant un service de garde en Belgique depuis 2014, Douglas a l'habitude de soulager rapidement les douleurs aiguës.

Il se considère aujourd'hui comme un ostéopathe « généraliste », à même d'aider des patients de tous âges et de tous horizons.